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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e Affari Generali

VIII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche di Controllo e Garanzia

Bilancio – Risorse Umane – Vigilanza sull’attuazione del P.E.G. – Controllo di Gestione – Attività ispettive per la trasparenza

II Commissione Consiliare
POLITICHE ECONOMICHE

Tributi, Turismo, Servizi tariffati, Enti economici, S.I.T., Commercio e attività produttive,
 Lavoro, Patrimonio, Polo catastale, Politiche dell’innovazione

Verbale n. 15 del 17 giugno 2013 della VIII Commissione
Verbale n.   7 del 17 giugno 2013 della II Commissione

L’anno 2013, il giorno 17 del mese di giugno alle ore 16,45, regolarmente convocata con lettera d’invito del
Presidente Foresta e della Presidente Evghenie, si sono riunite presso la sede di Palazzo Moroni, nella sala
Giunta di palazzo Moroni, la II e la VIII Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente VIII P TONIATO Michele Capogruppo P
EVGHENIE Nona Presidente II P SCAPIN Fabio Capogruppo P
TISO Nereo V.Presidente VIII P CARRARO Massimo Componente VIII A
LITTAME’ Luca V.Presidente VIII A PISANI Giuliano Componente VIII A
CUSUMANO Vincenzo V.Presidente II P GAUDENZIO Gianluca Componente VIII P
GRIGOLETTO Stefano V.Presidente II P BORDIN Rocco Componente VIII P
BERNO Gianni Capogruppo P CAVATTON Matteo Componente VIII P
BUSATO Andrea Capogruppo A SALMASO Alberto Componente VIII P
RUFFINI Daniela Capogruppo A MARCHIORO Filippo Componente II P
VENULEO Mario Capogruppo A MAZZETTO Mariella Componente II P
ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A CRUCIATO Roberto Componente II P
TERRANOVA Oreste Capogruppo A

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale, l’Assessore ai Tributi, Polo
Catastale, Servizi Informatici e Telematici, Patrimonio Dr. Umberto Zampieri, il Capo Settore Tributi
Dr.ssa Maria Pia Bergamaschi, il Capo Settore Provveditorato Dott. Ezio Tognin, il Capo Settore Servizi
Informatici e Telematici Ing. Corò Alberto, il Capo Settore Polo Catastale Ing. Erminia Aziani.

Sono altresì presenti il consigliere Paolo Cesaro e la consigliera Anna Barzon.
Segretari presenti: Christian Gabbatore e Claudio Belluco.
Segretario verbalizzante: Christian Gabbatore.

Alle ore 17,00 il Presidente Foresta e la Presidente Evghenie, constatata la presenza del numero legale,
dichiarano aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

1. Esame del bilancio di previsione 2013 relativamente al Provveditorato (Assessore Micalizzi);

2. Esame del bilancio di previsione 2013 relativamente a Polo Catastale, Tributi e SIT (Assessore Zampieri);

3. Varie ed eventuali
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Presidente
Foresta

Ringrazia i presenti e, tenuto conto che l’Assessore Micalizzi non è presente, inverte
l’ordine del giorno.
Lascia la parola all’Assessore Zampieri.

Alle 17,06 entrano i consiglieri Berno e Cusumano.
Assessore
Zampieri

Illustra le entrate tributarie previste nel bilancio ed afferma che la voce più importante è
quella dell’IMU che è stata introdotta dal 2012. Afferma che per il 2013 non sono state
apportate modifiche alle aliquote, in quanto fino a settembre il Governo ha imposto la
sospensione dell’IMU sulle prime case, e che la novità più importante riguarda la
modulazione del gettito rispetto l’anno 2012.
Precisa che per il 2013 è previsto un introito di 140.129.727,00 euro e che la quota
spettante allo stato sarà pari al 0,76% relativamente ai soli fabbricati “D” e che il
maggiore introito del Comune di Padova rispetto al 2012 (pari a circa 33.500.000,00
euro) deve essere considerato solamente come una partita di giro in quanto dovrà
essere versato al Fondo di solidarietà dei Comuni.
Ricorda gli sgravi approvati con il Regolamento Comunale e fa presente che il valore
totale dell’IMU a bilancio comprende anche il gettito della prima casa, che per ora
risulta sospesa.
Afferma che nel 2012 è stata aumentata l’aliquota dell’addizionale comunale IRPEF
dallo 0,6% allo 0,8% elevando la soglia d’esenzione a € 15.000,00 e che per il 2013
rimane tutto invariato.
Fa presente che dal 2011 è stata introdotta l’Imposta di Soggiorno e che è previsto un
introito pari a 1.750.000,00 euro per il quale è previsto un parziale vincolo di utilizzo per
il turismo.
Rileva inoltre che per il Canone Cosap è stato previsto per il 2013 un gettito di
2.800.000,00 euro che è leggermente superiore a quello del 2012 in quanto le tariffe
sono state riviste del 2,4% in base all’aumento degli indici Istat.
Fa presente che l’introito relativo all’imposta di pubblicità è pari a 3.800.000,00 euro e
che è stato rivisto a ribasso in base all’andamento dell’economia e alla crisi in atto che
impone alle aziende tagli sulle spese relative alla pubblicità.
Ricorda ai consiglieri presenti le difficoltà, proprio in questo ambito, della più grande
Azienda pubblicitaria del Padovano, la Clear Channel.
Evidenzia la previsione d’entrata per il recupero dell’evasione fiscale relativamente
all’ICI per la quale sono previsti come per il 2012 1.800.000,00 euro.
Fa presente che gli Oneri straordinari di gestione pari a 450.000,00 euro sono i soldi
con cui si alimentano gli eventuali rimborsi che il Settore Tributi deve erogare ai
contribuenti.
Ricorda che nel bilancio è presente anche la Tares come partita di giro tra il Comune di
Padova ed Aps, al quale sono pagati i servizi erogati per l’asporto rifiuti e che lo 0,30
per mq previsto per Legge andrà per intero allo Stato.
Ribadisce che l’assessorato si applica per il recupero dell’evasione ICI ed in via
sperimentale collabora con l’Agenzia delle Entrate per la lotta all’evasione erariale
relativa alle persone fisiche attraverso le segnalazione qualificate che sono inviate dai
Settori competenti all’Agenzia delle Entrate.

Tiso Chiede qual è il trend del recupero evasione ICI degli ultimi anni.
Alle 17,17 entra il consigliere Cavatton.
Mazzetto Chiede se è stato aumentato anche l’acconto relativo all’addizionale comunale Irpef.
Marchioro Chiede se è aumentato l’acconto relativo al versamento IMU sulle seconde case in

quanto ha rilevato una diversità rispetto al versato del 2012.
Assessore
Zampieri

Afferma che non è aumentato l’acconto IMU sulle seconde case e che la differenza è
dovuta solamente alla rimodulazione del prelievo da parte dello Stato.

Berno Chiede come può essere compensato il disallineamento del valore dell’IMU in
riferimento alla prima casa e se sarà coperto dallo Stato.

Scapin Chiede, tenuto conto della crisi in atto, se è possibile dare un segnale all’imprenditoria
padovana abbassando l’aliquota IMU seconda casa relativa ai fabbricati “D”.
Fa presente che a Padova una famiglia su quattro ha in casa un cassaintegrato.

Assessore
Zampieri

Afferma che per quanto riguarda il disallineamento di bilancio relativo all’introito
dell’IMU sulla prima casa bisognerà affrontare il problema nel corso dei prossimi mesi
in quanto per ora l’importo è stato inserito a bilancio e non è ancora stata prevista
un’eventuale copertura. Fa presente che nel caso in cui l’IMU sulla prima casa fosse
abolita senza la previsione di un trasferimento statale il Comune di Padova dovrà
coprire una perdita di circa trentatré milioni di euro.
Precisa che il trend relativo al recupero dell’evasione si è attestato negli ultimi anni sul
valore di 1.800.000,00 euro e che relativamente ai fabbricati “D” i Comuni hanno
solamente un piccolo margine in aumento rispetto all’aliquota base del 0,76%.
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Alle 17,25 entra il consigliere Grigoletto.
Bergamaschi Afferma che l’aliquota minima per i fabbricati “D” è pari al 0,76% e che eventualmente

si potrebbe pensare di intervenire solamente sulla parte eccedente al 0,76% che è di
competenza dei Comuni. In caso di riduzione di tale aliquota è necessario trovare la
copertura per il minore introito previsto.

Assessore
Zampieri

Spiega che per relativamente all’addizionale Irpef nel 2013 non è stato fatto nessun
aumento e che la differenza relativa all’acconto è dovuta al conguaglio relativo alla
modifica dell’aliquota, dal 0,6% al 0,8%, avvenuta nel corso del 2012.
Precisa che il valore relativo al recupero della lotta all’evasione ICI va rapportato con il
valore dell’introito della stessa che era pari a circa 51.000.000,00 euro.

Tiso Chiede se il valore di 1.800.000,00 euro relativo al recupero dell’evasione ICI è
l’importo accertato o riscosso.

Bergamaschi Afferma che l’importo di 1.800.000,00 euro è composto per una parte dagli importi
riscossi e per un'altra dal valore relativo alle partite iscritte a ruolo.

Assessore
Zampieri

Fa presente che il Polo Catastale è da poco diventato un Settore e che fortunatamente
l’attività di tale ufficio è rimasta come attività fondamentale per il Comune di Padova.
Ricorda che uno dei problemi più seri, affrontato da tale Settore, è quello relativo alla
revisione del valore delle rendite catastali degli immobili che spesso non sono
corrispondenti al mercato.
Afferma che con le risorse umane disponibili il Settore può gettare delle basi sull’attività
futura, e che pur non potendo gestire direttamente il Catasto può richiedere all’Agenzia
del Territorio delle modifiche relativamente alle rendite al fine di garantire l’equità
sociale.
Ricorda che il Settore si occupa anche della numerazione civica che è stata
recentemente scorporata dal Settore Anagrafe e che eroga servizi di sportello sia
tramite l’utilizzo del portale E-Gov sia tramite lo sportello Arianna.

Aziani Afferma che l’attività del Settore Polo Catastale è molto richiesta e la domanda è in
continuo aumento.
Fa presente che all’interno del Settore Polo Catastale è effettuata una consistente
attività tecnica relativamente agli immobili di proprietà comunale e che si sperava di
poter applicare le sanzioni relativamente alla numerazione civica ma per ora non è
ancora stata trovata la risorsa umana per iniziare tale attività.

Mazzetto Afferma di aver chiesto all’Assessore Zampieri di verificare il problema relativo a Via dal
Pozzo, 20 che in realtà non esiste è provoca difficoltà in caso di richiesta di taxi o
ambulanze.
Chiede che sia cambiata la dicitura in modo da permettere una migliore localizzazione.

Alle 17,40 esce il consigliere Gaudenzio.
Aziani Afferma che sarà fatta una verifica ed un’eventuale segnalazione alla Toponomastica,

per risolvere il problema.
Alle 17,43 escono i consiglieri Bordin, Cavatton e Salmaso.
Assessore
Zampieri

Afferma che il SIT è un settore che offre servizi a 360° che permettono di far funzionare
una serie di macchinari e software che servono a tutti gli altri settori.
Fa presente che nel corso degli anni il Comune di Padova si è consociato con altri
comuni al fine di abbattere i costi per la realizzazione di alcuni software e che ora si sta
occupando di un progetto relativo al turismo per la consultazione di dati ed indicazioni
stradali, culturali e storiche tramite dispositivi mobili.
Ricorda che nel 2013 sarà ampliata la rete WI-FI attraverso l’installazione di altre 22
postazioni e che recentemente il Governo ha annunciato la liberalizzazione di tali reti
per le quali non sarà più necessaria una preventiva autenticazione.
Precisa che la previsione di copertura con le nuove 22 postazione terrà conto dei luoghi
di aggregazione giovanile e di quelli turistici.
Fa presente inoltre che il SIT realizzerà nei prossimi mesi un software per
l’individuazione delle alberature cittadine.

Alle 17,50 escono il Presidente Foresta e il consigliere Toniato.
Presidente
Evghenie

Ringrazia l’Assessore Zampieri e lascia la parola al Dr. Tognin.

Tognin Afferma che l’Assessore Micalizzi non può presenziare alla commissione a causa di un
impegno familiare e porta le sue scuse ai consiglieri presenti.
Fa presente che l’Assessore Micalizzi lo ha delegato ad esporre i dati del Settore
Provveditorato in riferimento al bilancio.
Ricorda che il Settore Provveditorato tratta l’acquisto di beni e servizi per gli altri settori
comunali.
Espone l’elenco delle spese relative al Settore Provveditorato.
Precisa che si è riusciti a contenere i costi del carburante e che l’autoparco del
Comune di Padova negli ultimi tre anni è stato ridotto di 120 unità senza sofferenze da
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parte degli uffici.
Ricorda che sono state prese in locazione solamente due auto di rappresentanza in
quanto tale tipologia di acquisto è favorevole solamente nel caso in cui siano percorsi
più di 20.000 km all’anno.
Fa presente inoltre che ci sono le auto, le moto e altri mezzi della Polizia Municipale e
che per gli acquisti relativi a mobili e arredi bisogna rimanere entro un limite previsto
per legge.
Afferma che il servizio di pulizia, dopo due anni di gare, è stato assegnato ad una ditta
locale con un ribasso del 18% che porterà per il 2013 un risparmio di cinquanta mila
euro e per il 2014 di duecento cinquanta mila euro.
Ricorda inoltre che è stata fatta una nuova gara anche per il servizio di facchinaggio e
che sulle utenze si è cercato di risparmiare al fine di ripianare i debiti.

Alle 18,00 esce il consigliere Marchioro.
Barzon Chiede se ci sono stati problemi relativamente all’acquisto di materiale elettronico.
Tognin Afferma che ormai si acquista tutto on-line, eventualmente anche indicendo delle gare

sempre in rete e che la concorrenza è tantissima.
Presidente
Evghenie

Alle ore 18,10 considerato che non vi sono altre richieste di intervento, ringrazia i
partecipanti e chiude la seduta.

La Presidente della II Commissione       Il Presidente della VIII Commissione
 Nona Evghenie        Antonio Foresta

Il segretario verbalizzante
   Christian Gabbatore


